

ÇA S'EST PASSÉ EN OCTOBRE

Lettre N° 29 - octobre 2023

Mercredi 18 octobre : on a bien mangé et bien marché !

Repas Partagé marocain

Un délicieux couscous, préparé par nos talentueuses cheffes bénévoles, a été servi à environ 50 convives ! C'était un festin de saveurs et de convivialité qui nous a réunis dans une ambiance chaleureuse et festive.



Balade Culturelle avec Jean-Claude

L'après-midi Jean-Claude, nous a permis de découvrir deux lieux dans Paris :

- le Musée de la Préfecture de Police : Les expositions captivantes nous ont permis de mieux comprendre l'évolution de la sécurité et de la justice à travers les âges. Témoigne d'une participante : "J'ai apprécié le musée de la police car le visuel se mélange au récit !"
- Le Musée Pierre et Marie Curie : nous avons pu découvrir le laboratoire de Marie Curie, pionnière de la recherche en radioactivité. Tous les participants étaient enthousiastes, et sont repartis comblés par cette journée riche en culture et en partage.



Rendez-vous le
15 Novembre pour un repas
partagé québécois suivi d'une
visite du musée Victor Hugo
Pensez à réserver !

Lancement des cafés des mamans

Lancés en octobre les cafés des mamans se tiennent désormais chaque mercredi à 10h. Toutes les mamans sont les bienvenues : le principe, papoter, échanger, se rencontrer devant un petit café ou thé, accompagné de gâteaux, avoir un moment juste pour soi.

Bienvenue à Elias et Serena

En octobre, nous avons accueilli Elias et Serena, qui vont effectuer jusqu'en juillet un volontariat en service civique à l'association. Bienvenue à eux !

Retour sur les vacances d'automne

Lundi : accrobranche en famille à Créteil sous la pluie !

Malgré les caprices de la météo, notre excursion d'accrobranche à Créteil lundi dernier a été un succès ! Les courageux participants se sont lancés sur le trampoline et les parcours d'arbres, défiant la pluie pour une expérience riche en adrénaline et en sourires.



Mardi : le Conte de Magalie Menin - "Raymond et Augustine"



Mardi, nous avons eu le plaisir d'écouter le conte captivant "Raymond et Augustine" de Magalie Menin. Ce conte nous a transportés dans un autre monde, et l'auteure nous a fait voyager à travers les mots et les émotions. Un plaisir partagé par les petits et les grands !

Mercredi et jeudi : cinéma, pâtisserie et décorations d'Halloween

La journée de mercredi a débuté par une séance cinéma. Nous avons découvert les aventures fantastiques de "Kiki et la Petite Sorcière", par Hayao Miyazaki. L'après-midi a été consacrée à la pâtisserie et à la décoration d'Halloween. Les créations étaient à la fois délicieuses et effrayantes, et chacun a pu laisser libre cours à sa créativité.

Vendredi : vente de biscuits et goûter bilan de Najac

Vendredi matin, nous avons organisé une vente de biscuits au profit de l'association. C'était une excellente occasion de récolter des fonds pour soutenir nos activités futures avec les jeunes. Merci à tous ceux qui ont participé et acheté nos délicieuses et effrayantes créations. !



Nous tenons à remercier tous les participants, bénévoles, et partenaires qui ont contribué à faire de ces événements et vacances un succès. Votre soutien est précieux pour notre association, et nous attendons avec impatience de partager de nouvelles aventures ensemble.